



FOTOANDANZAS

Mujer en el oasis de Figuiç

Por Susana Oñoro

Por Susana Oñoro

Mujer en el oasis de Figuig





































Figuig, uno de los oasis milenarios de Marruecos, situado en el sudeste más extremo del país, destacó en la historia por ser un enclave estratégico tanto para las caravanas de comerciantes que se dirigían al África negra, como para los peregrinos en dirección a la Meca.

Sin embargo, la desaparición de las rutas comerciales y el cierre de las fronteras con Argelia, relegó al mítico oasis, y a sus más de 10.000 habitantes, a un profundo aislamiento.

La inmigración de la población masculina en busca de mejoras económicas, ha hecho que las mujeres de Figuig sean el pilar fundamental en la construcción del oasis. Son ellas la que asumen, además de sus tareas tradicionales, las funciones que históricamente eran responsabilidad del hombre.

Mujeres cuyas jornadas comienzan cuando apenas se ha levantado el sol y termina cuando toda la ciudad duerme. Fémias trabajadoras capaces de hundir sus manos en la tierra, alimentar a sus semejantes o tejer finos hilos de lana.